

Pressemitteilung

Freiburg, Februar 2020

40 Jahre Qualität, Service, Leidenschaft

Das fasst zusammen, was die heute 356 Beschäftigten bei der Straumann Group Deutschland in Freiburg, einem der größten Standorte des renommierten Schweizer Unternehmens Straumann repräsentieren und mit dem Jubiläum zelebrieren. „Es ist die Wertschätzung, die wir für unsere Arbeit empfinden, und die wir erfahren, sowohl direkt vom Kunden als auch von Kollegen und Vorgesetzten. Wir sind ein Team und fühlen uns hier wohl.“ So beschreiben beispielhaft vier Mitarbeiterinnen aus dem Kundenservice einen wesentlichen Beweggrund für ihre mit 25, 28, 35 und 36 Jahren langjährige Betriebszugehörigkeit bei Straumann Deutschland.

Was mit einem Mitarbeiter im Außendienst begonnen hat, hat sich bis heute zu einer der weltweit umsatzstärksten Tochtergesellschaften der Schweizer Unternehmensgruppe im Innen- und Außendienst entwickelt. Bis vor wenigen Jahren gehörte Straumann noch zu einem Anbieter mit einem sehr begrenzten Portfolio an Premium-Zahnímplantaten. Heute sieht sich die Straumann Group als führender Gesamtlösungsanbieter für qualitativ hochwertige ästhetische Zahnmedizin mit einem breiten Portfolio an Titan- und keramischen Zahnímplantaten, Instrumenten, CAD/CAM-Prothetik, Biomaterialien, kieferorthopädischen und digitalen Lösungen. Dabei arbeitet das Unternehmen mit führenden Kliniken, Forschungseinrichtungen und Universitäten weltweit zusammen, um verlässliche Daten zu gewinnen und mit sicheren Produkten für Praxis und Labor zuverlässige und höchste Qualitätsstandards zu erfüllen.

Zu dieser erfolgreichen Entwicklung hat maßgeblich die Straumann-Unternehmenskultur beigetragen, die dadurch geprägt ist, nicht in der „Comfort Zone“ zu verharren, sondern Veränderungen gegenüber aufgeschlossen zu sein und mit Leidenschaft Neues dazuzulernen. Die Geschäftsführer der Straumann Group Deutschland Andreas Utz und Michael Salge bringen es auf den Punkt: „Die Kunden sind die Basis unseres Erfolgs und unsere Mitarbeiter sind das größte Kapital der Straumann Group. Wir fördern Diversität und Mut zu Veränderungen, dabei unterstützen wir Lernwillen und Innovation. Unsere starke Straumann-Kultur erlaubt Menschen, Fehler zu machen und ermutigt sie, Verantwortung zu übernehmen und Eigeninitiative zu zeigen. Das führt zu hoher Leistung und nachhaltigem Erfolg.“ Offensichtlich können sich die 170 Mitarbeiterinnen und 186 Mitarbeiter bei der Straumann Group Deutschland mit den Werten identifizieren: Inzwischen sind 210 der

356 Mitarbeiter länger als fünf Jahre für Straumann Group
Deutschland aktiv – Tendenz steigend.

- Die Straumann GmbH wurde 1980 in Freiburg gegründet. Im gleichen Jahr wurde auch das Internationale Team für Implantologie (ITI) unter der Leitung von Dr. h.c. Fritz Straumann und Professor André Schroeder gegründet.
- Für Straumann Deutschland arbeiten aktuell 170 Mitarbeiterinnen und 186 Mitarbeiter im Innen- und Außendienst.
- 57 Prozent der 356 Beschäftigten bei Straumann Deutschland sind zwischen 30 und 50 Jahre alt.
- 34 Prozent der Führungskräfte sind Frauen.
- In den vergangenen zehn Jahren haben insgesamt 29 Azubis und Studenten ihre Ausbildung in Freiburg abgeschlossen.

Ein 3,5-Minuten-Video mit Blick hinter den Kulissen bei Straumann Deutschland, weitere Zahlen und Fakten sowie Informationen zur Geschichte des Unternehmens und den Produkt-Milestones auf:

www.straumann.de/40Jahre

Straumann GmbH, Freiburg

Bildrechte: © Straumann; uneingeschränktes Nutzungsrecht in Bezug auf diese Meldung



Weitere Informationen sind erhältlich bei:

Straumann GmbH

Mildred Loewen

Heinrich-von-Stephan-Straße 21, 79100 Freiburg

Telefon: (07 61) 4 50 1 - 130

Telefax: (07 61) 4 50 1 - 490

E-Mail: mildred.loewen@straumann.com